



## Gabinete y cita con la IP blindan al peso, asegura López Obrador

RAFAEL MONTES, CDMX

— AMLO opinó que Claudia Sheinbaum “transmite mucha confianza y eso es importante, todos quieren ayudar”. PÁG. 6

# AMLO: perfiles del nuevo gabinete y reunión con la IP blindan al peso

**Sucesión.** Descarta devaluación al final de su sexenio y opina que la virtual presidenta electa “transmite mucha confianza y eso es importante, porque todos quieren ayudar, hasta los que no simpatizan con la 4T”

RAFAEL MONTES Y PEDRO DOMÍNGUEZ  
CIUDAD DE MÉXICO Y MATÍAS ROMERO

El presidente Andrés Manuel López Obrador descartó una devaluación del peso en este cambio de sexenio porque los primeros nombramientos del gabinete de su sucesora, Claudia Sheinbaum, y la reunión con empresarios dan mucha confianza al sector bursátil.

“Ayudó mucho el nombramiento de estos primeros miembros del gabinete. Creo que desde que se decidió que iba a continuar Rogelio Ramírez de la O en Hacienda... porque a los inversionistas, a los financieros les importa, y Rogelio tiene muy buen prestigio”, destacó.

En su conferencia matutina en Palacio Nacional, el mandatario federal aseguró que Sheinbaum transmite confianza y que hasta los que no simpatizan con la llamada cuarta transformación la ven de forma positiva.

“La presidenta electa transmite mucha confianza y eso es importante; todos quieren ayudar y se están sumando, todos, todos, incluso hasta los que no simpatizan con la transformación del país están en un plan

muy positivo, le tienen mucha confianza a Claudia”, expresó.

López Obrador dijo que, sumado a eso, el nombramiento de los primeros miembros del gabinete y la situación actual de la economía y de la política en el país garantizan una transición estable.

“Está muy fuerte la economía de México. No se asusta el grupo que invierte porque está informado, sabe que hay inversión pública, inversión extranjera récord, crecimiento económico, incremento salarial, fortalecimiento del mercado interno y empleo casi pleno, como nunca.

“En el caso del peso, yo creo que vamos a lograr algo que no se había visto en más de 50 años: no va a haber devaluación en este sexenio”, presumió y sostuvo que si pasó con Luis Echeverría, José López Portillo, Miguel de la Madrid, Carlos Salinas, Ernesto Zedillo, Vicente Fox, Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto.

“Somos el país en el que más se ha fortalecido la moneda con relación al dólar. Estamos hablando de una apreciación del peso, desde que llegamos hasta hoy, de 10 por ciento. Si la economía

### Ofrece relación de “socios iguales”. Blinken llama y felicita a De la Fuente

El secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, habló por teléfono con Juan Ramón de la Fuente, designado próximo secretario de Relaciones Exteriores, para tratar temas de interés común, como la “inmigración irregular, la prosperidad económica, el cambio climático y las energías renovables”. El portavoz del Departamento de Estado, Matthew Miller, indicó en un comunicado que Blinken le llamó para “para felicitarlo por su nombramiento”. El secretario estadounidense

reafirmó la importancia de la relación bilateral y “nuestro compromiso para trabajar de cerca con la administración de la presidenta electa (Claudia) Sheinbaum como socios iguales”. La llamada de Blinken se da un día después de que Sheinbaum presentó parte de su nuevo gabinete de gobierno, tres hombres y tres mujeres que trabajarán en puestos clave. El Departamento de Estado indicó que la llamada tuvo como intención tratar las relaciones “en todo el espectro completo de intereses compartidos”.

EFE

está bien, otra cuestión que es muy importante es la estabilidad política, que se haya celebrado la elección sin problemas”, refirió.

El tabasqueño aseguró que él también tuvo una buena relación con los empresarios y que

“con nosotros no se portaron mal”. Aunque dijo que todavía no hablará abiertamente de eso, porque le quedan algunos días en la Presidencia, pero adelantó que “fue muy buena la relación”.

“Tengo que agradecerles que,



aun a disgusto, supieron ser institucionales y, lo más importante, cuando se les planteó que eran otros tiempos y otras reglas y que había que pagar impuestos, porque había un grupo que no pagaba, entendieron que ya no iba a haber condonaciones”.

Respecto de los primeros integrantes del próximo gabinete, López Obrador aseguró que él no está recomendando a nadie. “Muy bien todos los nombramientos y van a ser así, seguramente, los que vengan. Sobra decir que la presidenta electa está actuando con absoluta libertad... ella conoce quién puede ayudarla”.

#### “Comandante suprema”

El secretario de Marina, Rafael Ojeda, reconoció a Claudia Sheinbaum como la próxima comandante suprema de las fuerzas armadas durante la supervisión de obras del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, en la estación del municipio de Matías Romero, Oaxaca.

“Doctora Claudia Sheinbaum, presidenta electa de los Estados Unidos Mexicanos y también, como dijo mi compañero, próxima comandante suprema de las fuerzas armadas”, destacó luego de que el almirante Raymundo Morales, director del corredor, tuvo esta deferencia con la ganadora del 2 de junio.

López Obrador y Sheinbaum se encuentran en su segunda gira como parte del proceso de entrega-recepción del gobierno federal. En esta ocasión visitaron la refinería de Minatitlán y después se subieron al Tren Interoceánico en Jáltipan, Veracruz; pararon en Matías Romero, Oaxaca, para participar en el acto público y después siguieron rumbo a Salina Cruz, donde concluyeron actividades.

Antes, la doctora celebró las buenas reacciones que tuvieron en la oposición y los mercados los primeros nombramientos de su gabinete. A su llegada al aeropuerto de Minatitlán explicó que para elegir a su equipo privilegiará la convicción, el conocimiento y la honestidad.

“Muy buenas reacciones, son personas de primera, de mucha convicción y también de conocimiento de las áreas donde los incorporamos, además ya venimos trabajando con la mayoría, incluso Marcelo”, dijo al recordar que el ex canciller no participó en los diálogos por la transformación. —



Claudia Sheinbaum y López Obrador en su segunda gira de la transición; ayer visitaron Veracruz y Oaxaca. ESPECIAL